
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Pablo Picasso war ein spanischer .

Er hat auch Zeichnungen, Statuen und ähnliche Dinge gemacht.

Er selbst erste�te etwa fünfzig tausend .

Viele andere Künstler haben dann ähnlich gearbeitet wie er.

Picassos Bilder wurden sehr .

Er konnte sie schon sehr teuer verkaufen, als er noch lebte.

Heute kann ein einziges  von ihm

viele Mi�ionen Euro kosten.

Geboren wurde Picasso im Jahr 1881 in Malaga.

Das ist eine  im

Süden von Spanien. Er wurde 91 Jahre alt.
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